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 皆さん、こんにちは。 

 いよいよ、今年度の例会も本日と来週の夜間例会の２回となりました。本来であれば最終

例会に一年間のお礼を言うべきですが、来週の最終夜間例会は交換留学生のザーリさんの当

クラブとしての送別会を兼ねさせて頂きます。 

 そして、当クラブが送り出した千代田高校の西原さんとお母さんも出席頂く予定となって

おります。地区の青少年交換受入学生送別会は６月16日でしたが、ザーリさんは三次高校剣道部の中国大会参

加のため、終了式を欠席したため、最終例会に地区青少年交換委員会の豊田副委員長がわざわざ三次にお越し

くださり、終了証書の授与をしていただきます。そのため、会長挨拶は手短にしないといけないと思い、今日

の会長の時間をお借りして一年間のお礼をさせて頂きます。 

 国際ロータリー会長ゴードンR.マッキナリー氏は、本年度テーマを「Create Hope in the World」～世界に

希望を生み出そう～と掲げられ、第2710地区の井内康輝ガバナーは、信条を“平和の種をまこう!! ～ロータ

リアンにできること～”と掲げられました。被爆地広島からの平和への取り組みは、とても意味がある発信と

なったと思います。 

 また、井内ガバナーは青少年への取り組みを積極的に実施されました。地区大会では青少年の集いを開催さ

れ当クラブは今年度、青少年交換プログラムで西原さんをアメリカに送り出し、アメリカからザーリさんを受

け入れました。青少年交換プログラム委員会を中心に大変お世話になりました。会員の皆様にはご寄附も頂き

ありがとうございました。 

 新宅年度において、海外への留学を希望した千代田高校の西原さんの想いを実現できたことはとても良かっ

たと思います。しかしながら、予定より少し早くの帰国になったことは残念でした。西原さんに係る様々な課

題は今後、地区で生かしていただければと思います。 

 一方ザーリさんにつきましては、児玉委員長、灘岡副委員長をはじめとする青少年交換プログラム委員会の

皆様には大変お世話になりました。小根森様、深水様、高橋様、竹野様ホストファミリーには文化、考え方に

違いがある中、お世話いただきましたことに感謝いたします。剣道部の活動を熱心に行い、初段まで取得した

ことには大変驚きました。林会員及び広田会員には積極的に取り上げて頂き、三次ロータリークラブの活動が

アピールできたと思います。 

 ここ４年間コロナで思うように活動ができなかったなか、今年度コロナ前と同じように活動させて頂き、三

次再発見の旅、環境問題出前授業、防災フェア等実施していただきました。また、４名の新入会員を迎え入れ

ることができ様々な行事及び会員増強ができたのも、皆様のご協力のおかげと感謝申し上げます。次年度、松

尾会長と共に、みんなに会いたいと思えるクラブにいたしましょう。一年間どうもありがとうございました。 

 以上で、開会の挨拶とさせていただきます。 

 本日もよろしくお願いいたします。 



（ ）内はオンライン参加者数 

委 員 会 報 告 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

第2779回（6月6日）の出席報告 第2781回（6月20日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 31(1) 1 3 85％ 41 31 10 75.61％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

Make-up内訳：児玉会員(留学生支援）前田(シ)会員（4/28 東城RC記念式典） 

       新宅会員（5/16 理事役員会） 

幹事報告：高杉將壽  幹事 

例   会   次   第 

・来週の夜間例会はワイナリーで行いますがセレモニーは研修室で行います。18：30までに研修室に

集合してくださいますようよろしくお願いいたします。また、その際、ザーリさんへ色紙をお渡しす

る予定でございます。先ほど配布いたしましたシールに氏名と花向けの一言を記入し、幹事までお渡

しください。よろしくお願いいたします。 

・佐藤会員（ゴルフ同好会） 

 先々週、ゴルフ同好会で会長杯を行いました。優勝者の表彰をいたしますので石井会員、前へお越

しください。 

・吉田会員（クラブ管理運営委員会） 

 来週27日は夜間例会でございます。場所はワイナリーで会費は4,000円、18：30から開催されます。

セレモニーの後、食事会がございます。よろしくお願いいたします。 

【 2023-24年度会長杯 】 

◇ 日 時 

  2024年6月12日(水) 10：13 OUTスタート 

◇ 場 所 

  庄原カントリークラブ 

優勝 石井会員 2位 佐藤会員 3位 新家OB 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計27､000円  

氏   名  内            容  

石井 浩彦 

灘岡 直隆 

 

佐々木 智 

増田 茂典 

理事役員 

部会長 

先日のコンペ、ありがとうございました。おかげさまでハンディを減らす事が出来ました。 

毎年恒例の第37回北栄町すいか・ながいも健康マラソン10㎞走ってきました。佐々木先生、

児玉さん、お疲れ様でした。 

すいか・ながいも健康マラソン走ってきました 

入会月 

花本好正、佐藤明寛、高杉將壽、中村伸之、松尾 宏、新宅冨士夫、浅井健一、金本尚也 

青山真治、中川筆之、柘植雅寛、吉田善孝、林 初幸、佐々木 智、丸田洋司、藤井憲昭 

天野芳明、中井啓二、増田茂典、菅原暢之、石井浩彦、水越ひろ子、小田大治 



2023-24年度 青少年交換留学生リポート（ 5月分 ） 

◇ 派遣学生 ： 西原珠來さん 

   ロックウォール・ハイスクール ← 千代田高校 

 帰国済みです。 

◇ 受入学生 ： ザーリ・ケイ・ハインズ( Zayley Kaye Hinds )さん 

   三次高校 ← ロックウォール ヒース・ハイスクール 

 ３日ほど微熱が続きましたが、もう元気です。６月の体育祭に向け、よさこいの振り付けの練習を

しました。勉強や学校生活は大丈夫。剣道も続けています。アメリカに戻ってもフロリダにある剣道

クラブに入りたいと思います。友達と岩国で会いました。とても楽しかったです！錦帯橋の前で写真

を撮りました。お母さんと妹が三次を訪ねてくれました。 
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